

*Traurig, dich zu verlieren
erleichtert, dich erlöst zu wissen
dankbar, mit dir gelebt zu haben*

Ein halbes Jahr nach deinem letzten Tennis-Doppel, ist das Spiel deines Lebens beendet worden. Du bist vom ungewissen Verlauf deiner Krankheit und Einschränkungen am vergangenen Donnerstag erlöst worden.

Walter Urfer – Strohm

27. Juli 1928 – 18. Oktober 2018

Lieber Paps, lieber Walter, liebster Opapi und Opi. Wir sind unendlich dankbar, für die lange gemeinsame Zeit, welche wir mit dir geniessen durften. Als Familienoberhaupt hast du uns mit deiner allumfassenden Fürsorge, deinem detaillierten Wissen und deiner Grosszügigkeit alle jederzeit unterstützt. Wir sind glücklich zu wissen, dass du nach einem Jahr wieder mit deiner Frau Annemie vereint bist.

In Liebe

Hans-Peter Urfer und Sumiko Kanamoto
Marianne und Robert Schwere-Urfer
Andrea und Alessandro Berritto-Urfer mit
Ladina und Raffaele
Corinne Robledo Schwere
Jacqueline und Tobias Seiler-Schwere
Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Freitag, 9. November 2018 um 14 Uhr in der reformierten Kirche, Schönenberg statt. Auf Wunsch des Verstorbenen wird die Asche der von ihm geliebten Bündner-Natur, seiner Heimat zurückgegeben.

Traueradresse: Trauerfamilie Urfer Schwere, Palmisackerstrasse 14, 8824 Schönenberg